



## CNTE exige mejoras laborales



La CNTE avanzó a través de las principales arterías de la zona centro y oriente de la ciudad, piden un incremento salarial, el incremento que no se les ha dado a decir de todos estos hombres y mujeres que vienen de diferentes partes de la República.

Iniciaron en el Monumento a la Revolución, posteriormente llegaron al Zócalo capitalino, dieron un leve discurso frente a Palacio Nacional y luego por arterias como Fray Servando Teresa de Mier llegaron hasta la calle Emiliano Zapata, que es donde está la Cámara de Diputados, donde se lleva a cabo un mitin.